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平成２７年度第６回目の会議が、３月７日（月）に絹公民館で開催されました。

今回は、絹地区のみなさまにご協力いただきました「学校名アンケート」の結果を

もとに候補案の検討や、閉校式や開校式について話し合いました。          

また、平成２９年４月開校予定の学校では、どのような教育をおこなうのか、事

務局より説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◎応募総数 ８６票  

推進委員会では、学校名に「絹(きぬ)」という言葉を入れ

ることを決め、左表   内の５つを候補として、教育委員会

へ提出することとしました。 

 今後は、全市的な視点から検討を進め、教育委員会・市で

１つに選定後、６月の市議会で議決予定です。アンケートご協

力ありがとうございました。  

 

    

 

       

  

 

 

  

学 校 名 合 計 

絹学園 15 

絹小中学校 9 

絹中央学園 6 

絹小学校* 5 

絹義務教育学校 5 

きぬ学園 4 

絹中央小学校* 3 

絹小中一貫校 3 

きぬ小中学校 2 

小山東義務教育学校 2 

絹学園義務教育学校 2 

【平成２７年度 第６回推進委員会で出た主な意見や質問等】 

①  学校名については、◯◯学園、◯◯義務教育学校、◯◯小中一貫校など◯◯以下の部分については教育

委員会で決めてもらい、◯◯の部分を推進委員会で検討してはどうでしょうか？ 
 

→ ◯◯以下の部分について、検討するうえでの参考として候補をあげていただければと思っております。な

お、国では義務教育学校名の例として、◯◯義務教育学校、◯◯学園、◯◯小中一貫校という３つが示さ

れております。 

   

② 福良小、梁小、延島小、絹中の閉校式は同じ日程にならないようにおこなうのでしょうか？ 

→ 各校同じ日程にならないようにしたいと考えております。 

 

③ 開校式は始業式と同日になるとのことですが、入学式との兼ね合いはどうなるのでしょうか？ 
 

→  例えば、栃木市の寺尾小学校では開校式に続いて始業式、入学式を実施しました。この件について

は学校行事となるため、学校側で検討し決めていただくこととなります。 

 

 
 

 

 
 

 

 

●平成２７年度 第６回推進委員会の結果概要 
 

 

 

 

 

平成 27年１０月  

 

● 校名アンケート集計結果 

 

 

 

 

 

絹中学区小中一貫校についてのお知らせ 

小中一貫校（絹中学区）推進委員会 平成２８年４月 第８号 
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※ 2票以上のものを掲載しています。 

*「小学校」と記載のため、有効ではありません。 

 

● 跡地利用アンケートについて 

 

 

 

 

 

 

 跡地利用について多くのご意見をいただきありがとう

ございました。担当している市部局へ引き継ぎました。

今後の検討にあたり参考になるものと考えています。 


